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４月３０日に平成２７年第２回臨時会が開会され、専決処分の承認

４件・議会人事による議長・副議長などの選挙５件、第１・第２

常任委員と議会運営委員の選任、農業委員の推薦、監査委員の選

任、教育委員会委員任命の同意２件を行いました。

正副議長選挙の結果、議長に堤和夫氏、副議長に高橋敬治氏が

当選しました。

このたび、議員の皆さま方の推挙によ

りまして西伊豆町議会議長の要職に就く

ことになりました。誠に身に余る光栄で

あり、衷心より感謝をいたしている次第
ちゅうしん

であります。

当町は合併１０周年記念式典において町

民憲章を発表し、決意も新たに未来に向

かってスタート致しました。

しかしながら、町の現状は人口減少が

加速し、２０４０年には消滅可能性自治体に

なるという報告がなされました。人口減

少化社会において、どのような地域創生

ができるのか。町民の皆さまと一緒になっ

て考え行動し、信頼される議会となるよ

う努力していく所存です。

住んで良かったと思えるような町を後

世に渡せるよう、皆さまになお一層のご

支援とご協力をお願い申し上げまして、

就任のご挨拶と致します。

このたび、議員各位から副議長のご推

挙を承りまして、その責任の重さに身の

引き締まる思いであります。

議会はチームワークが大切ですが、議

長の補佐役として、一人ひとりの意見を

尊重し、集約し、公平で公正な運営に努

めてまいる所存であります。

地方分権が進み、意思決定機関として

の議会の役割が増すなかで、現在、地方

は多くの課題を抱えております。

わが町も例外ではなく、人口減少克服

と地方創生を見据えた独創的な行動力が

試される時でもあります。

町民・行政・議会が密接に連携し、一

体となって課題に取り組んでいくことが

重要ではないかと思います。

今後とも町民の皆さまには、ご指導、

ご協力をお願い申し上げまして、就任の

ご挨拶と致します。

議 長 堤 和 夫 副議長 高 橋 敬 治

第
２
回
臨
時
会
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各常任委員会の構成

審議された案件（主なもの）

専決処分の承認（全員賛成）

西伊豆町税条例等の一部を改正する条例

①個人住民税（ふるさと納税の控除額上限を１割から２割へ

・申告手続きの簡素化）

②軽自動車税（税率改正）

③町たばこ税（旧３級品の製造たばこに係る税率改正）など

議会選出監査委員

議会運営委員会の構成

西 島 繁 樹

委 員 長 星 野 淨 晋

副委員長 山 田 厚 司

委 員 芹 澤 孝

委 員 増 山 勇

組合議会の議員

一部事務組合下田メディカルセンター

加 藤 勇 星 野 淨 晋

西豆衛生プラント組合

山 本 智 之 芹 澤 孝 山 田 厚 司

山 田 昭 男 山 本 栄

下田地区消防組合

第１常任委員会

〔所管〕 総務課・企画防災課・健康増進課・

会計課・教育委員会

委 員

芹 澤 孝

委 員

西 島 繁 樹

委 員

山 本 栄

委 員 長

星 野 淨 晋

副委員長

加 藤 勇

第２常任委員会

〔所管〕 窓口税務課・環境福祉課・企業課・

産業建設課・観光商工課

委 員

山 本 智 之

委 員

高 橋 敬 治

委 員

山 田 昭 男

山 田 厚 司

副委員長

増 山 勇

委 員 長

教育委員会委員に、

渡邉美成氏が再任
わた なべ よし なり

されました。（全員賛成）
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賀茂健康センター

６
月
定
例
会

６月定例会は、６月１０日、１１日の２日間の会期で開かれました。町

から提出された議案は、報告１件・議案２件（補正予算１件）・諮

問１件で、議会提出の発議が１件、すべて原案どおり可決されまし

た。また、静岡県後期高齢者医療広域連合議会議員の選挙も行われ

ました。なお、一般質問には、７人の議員が登壇し、町の考えをた

だしました。

問 この改正での増減、該当

世帯数は。

答 全体（平成２５年所得によ

る試算）では、増税（該当

２９世帯）による約９０万円の

増収、減税（該当１８世帯）

による約９０万円の減収とい

う試算が出ています。

国民健康保険税の条例改正

が行われました。国・県の税

制改正に伴い、西伊豆町でも、

変更するものです。

内容は、課税限度額を引き

上げることによる、高所得者

の負担増。軽減世帯の所得算

出額の引き上げによる、低所

得者の負担減で、税負担の調

整が行われました。

国民健康保険税の改正に
伴い、２９世帯が増税・１８世
帯が減税になります。

（全員賛成）

今年度も支給、臨時福祉
給付金・子育て世帯臨時
特例給付金。一般会計を
補正（第１号）

（賛成９：反対１）

一般会計に、歳入歳出それ

ぞれ６億８,６００万円を追加する

ものです。

主なものは、ふるさと応援

寄付金に４億２,０００万円・臨時

福祉給付金１,９００万円（６,０００円

／人）対象者約２,８００人・子育

て世帯臨時特例給付金３５０万円

（３,０００円／人）対象者約７２０

人・堂ヶ島信号柱撤去工事２５０

万円・クリスタルパーク関係

費１,１５０万円・社会資本整備総

合交付金（今年度は田子安良

里線に充当）減額による、過

疎債の借入８７０万円などです。

問 臨時福祉給付金は昨年度

もあった。申請手続きはも

う一度行うのか。

答 新たに通知をし、改めて

申請をしていただく方向で

考えています。

問 賀茂健康センターの負担

金（空調施設修繕負担金）

があるが、修繕費は町が全

額出すべきでは。また、社

協（社会福祉協議会）を本

庁に移転するように取り組

んでもらいたいが。

答 ゆくゆくは施設を社協

に、という考えもあります。
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堂ヶ島信号柱

答 過疎債を利用し、７割が

交付税算入になります。

問 交付税措置はあるが、借

金をしてまで工事をするの

か。

答 平成２８年までの事業計画

を組んでおります。前倒し

での予算要求をしておりま

したが、２７年度についての

内示が５月にあり、計画を

推進するために、不足分を

起債としました。

反対討論 国庫補助金の社会

資本整備総合交付金が減額

され、地方債による充当が

提案された。事業内容は道

路状態の特に悪いところの

重点的な改修ではなく、連

続した改修事業とのこと。

国庫補助金が充当されるか

らこそ、実施可能な事業で

あると考える。地方債によ

り交付税措置がされるとは

いえ、多額の町費を充当し

てまでの事業の重要性はな

いと考える。

賛成討論 必要な箇所、町民

が望む工事であるならば、

移転に関しては、社協から

の要望で宇久須に移転しま

した。以前利用されていた

部屋等を、新たな事業で使

用しているため、スペース

的な問題もあります。移転

のお話があれば、検討はし

たいと思います。

問 堂ヶ島信号柱撤去は、全

額町の負担か。また、交通

に支障があっての撤去か。

答 当初、堂ヶ島整備の一環

で町が設置をしました。塩

害などがひどく、設置替え

をすることになりましたが、

設置した者が撤去をしなけ

ればならないという県の方

針がありますので、撤去は

町が行い、新設は県が行い

ます。

問 公有財産購入費で、（株）

黄金崎クリスタルパークの

権利購入費が３２６万４千円と

あるが、以前、別の企業の

時は、１,０００万円を支払って

いる。東海工業（株）にも

同様の対応をしてもよかっ

たのでは。

答 町もそのように考えてお

りましたが、弁護士に相談

した結果、住民監査請求な

どがあった場合、返答がで

きないのでは、とのアドバ

イスもあり、 出資比率に

沿った金額で算定いたしま

した。

問 道路改良で、田子安良里

線の補助金が減額されたこ

とによる起債借り入れがあ

るが、交付税充当は何パー

セントか。

多少、町の費用を掛けてで

も行うべき。今回は田子地

区であるが、仁科・安良里・

宇久須地区にも要望箇所は

ある。交付金が来なければ

行わないということである

と、町民の要望に応えなく

ても良いと捉えられかねな

い。行うべきものは実施す

るべきであるし、この補正

内容には、福祉給付金など

も入っており、補正予算を

通さないほうが住民の不利

益になる。

人権擁護委員の推薦
（全員賛成）

前任者の任期満了に伴い、

新たに、人権擁護委員として、

宇久須の服部信一氏を推薦す

ることに決まりました。
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議長（西島繁樹・堤和夫）は採決に加わりません。 ※ 該当者は採決に加わりません。

議議議案の議決結果議議案の議決結議案の議決結果果 芋

咽

允

員

鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯

鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯鰯
印 印賛成…○ 反対…× 欠席…欠 退場…退

議
決
結
果

珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊

増
山

勇

珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊

山
本

栄

珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊

堤

和
夫

珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊

星
野
淨
晋

珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊

西
島
繁
樹

珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊

山
田
厚
司

珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊

山
田
昭
男

珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊

加
藤

勇

珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊

高
橋
敬
治

珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊
珊珊珊珊

芹
澤

孝

珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊
珊珊珊

山
本
智
之

審議した議案と主な内容
（議案名はわかりやすく変更しています）

会
議
名

承認○○○○－○○○○○○
専決処分の承認
２６年度 一般会計補正予算（第１０号）
［５１０万３千円を増額するもの］

第

２

回

臨

時

会

承認○○○○－○○○○○○
専決処分の承認
２６年度 国保特別会計補正予算（第５号）
［財源更正をするもの］

承認○○○○－○○○○○○
専決処分の承認
幼稚園保育料徴収条例の一部を改正するもの
［保育料の減免範囲を拡大するもの］

承認○○○○－○○○○○○
専決処分の承認
税条例等の一部を改正するもの
［地方税法の一部改正に準じてのもの］

推薦○○－○○○○退○○退農業委員会委員の推薦 ※

同意○○－○退○○○○○○監査委員の選任 ※

同意○○－○○○○○○○○教育委員会委員の任命

可決○○－○○○○○○○○
国民健康保険税条例の一部を改正するもの
［国保法施行令の一部改正に準じてのもの］

６

月

定

例

会

可決○○－○○○○×○○○
２７年度 一般会計補正予算（第１号）
［６億８,６００万円を増額するもの］

適任○○－○○○○○○○○人権擁護委員候補者の推薦

可決○○－○○○○○○○○
最低賃金引き上げと中小企業支援の拡充を求める
意見書

意見書を提出国に

【提出先】 衆議院議長 大島 理森 殿 参議院議長 山崎 正昭 殿

内閣総理大臣 安倍 晋三 殿 厚生労働大臣 塩崎 恭久 殿

最低賃金引き上げと中小企業支援の拡充を求める意見書 （全員賛成）

「最低賃金」は、労働者の生活の安定、労働条件の改善を図る上で大変重要な役割を担っている。

最低賃金を大幅に引き上げることは、労働者の「質」を高め、企業の生産性を向上させ、地域経済が

活性化される。そこで、国においては、最低賃金の趣旨をふまえ、労働者の生活の安定という本来の

役割が担える額に引き上げること。最低賃金引き上げのために、中小企業に対する賃金助成や税・社

会保険料の減免など、国の支援予算を増額するとともに、中小企業と大企業が公正に取引できるよう

ルールを確立させることを求める。

よって、国においては、次の事項を実現するよう強く要望する。

１ 最低賃金について、雇用戦略対話の合意に沿った引き上げを図ること。

２ 中小企業への支援策を拡充し、最低賃金の引き上げを行う環境を整備すること。

烏 羽隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠隠
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嵩上げした約２２０釈

思われるが。

町長 町は無届け埋め立てと

は考えていません。県は無

断埋立地として指定してい

ません。平成15年の官民境

界測量図で既に陸地として

表示されています。

質問 平成20年の第46号議案

並びに平成23年の第25号議

案においては、戦時中予科

練によって生じた土地と、

議会で説明している。平成

16年に業者が水域を嵩上し

てできたことは明白である。

国有地にする３度目の議案

を上程する考えか。

町長 上程を考えております。

山 田 昭 男 議員

約220㎡土地の国有地化は

（町長）上程を考えております

質問 業者は、新工作物と浮

桟橋について、町の是正命

令に従ったのか。

町長 新工作物のコンクリー

トパネルについては、山側

に移動したことを確認して

います。浮桟橋は、一旦離

岸を確認しました。業者か

ら占用の申請が出されてい

ます。網屋崎道路工事の関

係があるため、現在は繋い

であります。

質問 海から見て左側の公共

岸壁は、漁船の避難場所に

なっていると聞いているが、

占用許可を与えて支障はな

いのか。

産業建設課長 現在建設中の

網屋崎道路の終点に岸壁が

あります。その岸壁を緊急

時の避難場所としますので

支障はないと考えます。

質問 無許可占用が続いてい

たが、現時点で業者に占用

許可を与えたのか。

町長 与えていません。５月

２８日占用の申請が出されま

したので、許可について検

討しているところです。

質問 ３年３か月間の占用許

可なしの不正使用について

過料を科したのか。

町長 まだ、科していません

が、協議しています。

質問 平成１５年に官民境界が

山側に移動したが、前後の

占用許可書を見比べると水

域と陸域の面積に変化がみ

られないのはなぜか。

町長 町の不注意でした。

質問 約２２０㎡ は、工事前の

平成１５年の占用許可書をみ

ると、水域として占用許可

を与えている。そこは漁港

管理条例第14条に反してで

きた、違法な土地であると

一一 般 質一 般 質 問問こんなことを聞いた



8 西伊豆町議会だより 第４１号

海抜表示は

電柱、消火栓格納箱を利用

津波避難ビルの指定は

（町長）指定はしないが避難は可能

加 藤 勇 議員

質問 海岸に近く、津波避難

に時間を要する地域にある

公共施設（耐震性あり）で、

想定されている津波浸水深

に余裕のある施設を、津波

避難ビルに指定する考えは。

町長 指定はしません。

質問 住民防災センター、中

央公民館が指定されており、

余裕高から旧田子中学校、

商工会館、役場本庁舎等が

指定できると考えるが。

企画防災課長 避難ビルは外

階段のある施設を指定して

います。

町長 指定はしませんが、住

民の判断で避難することは

可能です。

質問 非常用電源は。

教育委員会事務局長 校舎屋

上のソーラー発電設備によ

る対応が可能です。

質問 仁科幼稚園児・保育園

児の避難場所を学校に変更

する考えは。

町長 隣接の「しおさい」を

利用することで協議中です。

３階で２.２８メートル、屋上

利用が可能なら５.４８メート

ルの余裕高があります。役

場への避難も検討します。

質問 海抜表示は道路面にス

プレーで表示されているが、

表示が薄れ、判読できない

箇所もある。立看板等で目

線の高さに、目立つように

表示することが、防災意識

の向上に繋がるが。

町長 電柱を利用した表示も

していますが、消火栓格納

箱等を利用した表示を検討

しています。

質問 海抜表示と合せて、津

波浸水深を表示する考えは。

町長 二種類の表示により勘

違いされることがあると思

われるので、津波浸水深は

表示しません。

一一 般 質一 般 質 問問

質問 ３月の定例会で、学校

の避難場所は校舎内に決め

たとの答弁がありました。

校舎内の避難用備品の備蓄

状況は。

町長 水、食糧、毛布の備蓄

があります。 津波避難ビルの指定

幼稚園の避難場所は

「しおさい」と協議中
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子どもが減っています

の減免拡大・保育時間の延長・

一時預かり事業予算の拡大

などを行いました。今後も

子育て支援の充実に向け、

検討していきます。

質問 一時預かり事業は使い

勝手が悪い。予約がなくと

も緊急時に預かってもらえ

るような対策が必要では。

町長 緊急時には園で対応が

できるよう、検討したいと

思います。

質問 慣らし保育期間を見直

しては。

教育委員会事務局長 保護者

のニーズ、園の考えを含め、

検討したいと思います。

星 野 淨 晋 議員

学校施設の統合は

（町長）子どもにとって最善を尽くす

質問 以前から学校施設の統

合に関する質問をしている

が、生徒数の減少により、

賀茂中はバレーボール部が

無くなった。数年後にはテ

ニス部も無くなるのではと

危惧している。また、クラ

ス替えのできない状況でも

あり、少しでも多くの選択

肢があったほうがよいと感

じる。どのような環境で教

育することが『子供にとっ

て良いのか』という視点で

考えていただきたいが。

町長 統合に関して、時期は

来ていると思います。また、

遅いぐらいとも感じていま

す。出生数がここ数年３０人

を切ってきており、子供に

とっての最善を尽くしたい

と思います。

質問 統合する際の課題は。

町長 安全対策・通学方法・

保護者の負担・子供たちの

事前交流事業・調整事業な

どがあります。

質問 現在通学費は町が負担

していると思うが、統合し

たならば、中学生まではバ

ス代無料で、町内の友達の

所などに自由に遊びに行き、

他地域を知ってもらえるよ

うな施策をしては。

町長 今までそういうことは

考えていなかったので、議

会とも議論をしていきたい

と思います。

子育て事業の施策は

今年度から拡充

一一 般 質一 般 質 問問

質問 町は「子ども・子育て

支援事業計画」を策定した

が、どのような施策や、ニー

ズへの対応をするのか。

町長 今年度から、幼稚園費



10 西伊豆町議会だより 第４１号

宇久須通学路街路灯改修

異論はありません

宇久須温泉配湯管布設替工事は

（町長）早く完了できるよう努力

高 橋 敬 治 議員

質問 大変困っている利用者

が多いのに工事計画が遅い。

早期着手がなぜできないか。

町長 県との協議、関係者へ

の説明会などがありました。

できる限り早く完了できる

よう努力します。

質問 第４工区は県工事の前

に終了させると言っていた

のが、県と並行工事に変わっ

たのはなぜか。

企業課長 県からの申し入れ

があったためです。

質問 県工事は年度末になっ

てから実施することが多い。

単独実施で早めてほしい。

町長 工事着手のずれが多少

であれば、並行工事にした

いと思いますが、年内に完

了しないような計画ならば、

単独で実施します。

質問 工事中は月～木曜日ま

で、４日連続での給湯停止

になると、利用者の理解は

到底得られないと思うが。

企業課長 工事日の昼間は給

湯停止をさせていただき、

夕方からは給湯できるよう

な工事方法に変更します。

質問 第１工区が終了すれば、

かなり改善できるのか。

企業課長 管の閉塞状況から

改善できるものと考えます。

改善されない場合は、次工

区へ一挙に進める予定です。

質問 対象者数と進捗状況は。

町長 ６２４名です。平成２０年に

作成の９８名分の個別計画が

見つかりました。

質問 自主防や民生・児童委

員を積極活用すべきだが。

環境福祉課長 その情報も加

え、本人の同意を得て関係

者と一緒に進めていきます。

質問 過去の資料が今出ると

は、引き継ぎが不十分だが。

町長 職員の意識改革を進め、

しっかりとやっていきます。

質問 改修工事の概要は。

総務課長 既設ポールは立て

替えます。器具、管理方法

は他の街路灯と同様です。

質問 地元との話し合いは。

町長 協議中です。区長会で

は異論ありませんでした。

ＬＥＤ街路灯に改修予定の宇久須通学路

一一 般 質一 般 質 問問

災害時要援護者支援計画は

意識改革を進め作成します
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いつまで使うのか？

の把握はしているのか。

企画防災課長 １０人程度は把

握しています。個人情報の

関係で、全ては困難です。

質問 町の支援策は。

町長 国・県の支援策はあり

ますが、町単独ではありま

せん。

増 山 勇 議員

斎場建設の取り組みは

（町長）いい場所がないのが現状

質問 斎場建設は、町の最重

点課題だ。具体的に進展し

ないのはなぜか。

町長 いい場所が、なかなか

決まらないのが現状です。

質問 これまでの斎場建設準

備委員会の候補地で、１番

目が駄目なら、２番目を検

討するのが普通ではないの

か。建設しようとする意欲

が足りないのでは。

町長 これまで２箇所の候補

地が、住民の反対でできま

せんでした。私の不徳の致

すところで、責任はありま

す。しかし、作る気持ちに、

変わりはありません。

質問 区への働きかけは。

町長 区長会などで「いい場

所があれば」と話をしてい

ます。非公式ではあります

が、個人的に話がきている

場所もあります。ぜひ、区

全体をまとめていただきた

いと思っています。

質問 過疎地域自立促進計画

でも斎場建設がある。松崎

町と過疎債を使って、共同

事業の話し合いをやらない

のか。

町長 西伊豆町内で建設した

いと考え、松崎町との共同

事業として具体化すること

は、まだ考えていません。

質問 共同事業を検討される

ことを、再度提案するが。

町長 西伊豆町単独での建設

と、松崎町との共同事業を

両天秤に掛けるようなこと

はできません。単独での建

設を進めていきます。

Ｕ・Ｉターン者への施策は

今はありません

質問 Ｕターン・Ｉターン者

一一 般 質一 般 質 問問

地域おこし協力隊は

７月から１名が活動予定

質問 地域おこし協力隊の現

状は。

町長 畑わさび栽培、鰹節製

造で募集して、７月から１

名が活動する予定です。
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基金を積んでの助成は

今は考えられません

空き家対策法を広報すべきでは

（町長）法律の内容を把握してから

芹 澤 孝 議員

質問 ５月２６日「空家等対策

の推進に関する特別措置法」

が施行された。この法律は、

空き家問題を抱える住民に

とって朗報なので、広報す

べきではないか。

町長 まだ、法律の内容を把

握していないので、今は告

知することを考えていませ

ん。しかし、はっきり分かっ

た時点で、概要版を出すの

は可能かと思います。

質問 空き家等の特別措置法

によって、空き家対策のす

べてに対処できるものでは

ない。国は条例制定の方向

性を示している。空き家に

関する条例を作らないのか。

企画防災課長 今の段階では

どんな条例が必要か分りま

せん。県の説明を受けたう

えで必要ならば作ります。

質問 現在、空き家バンクは

企画防災課、特定空き家等

は産業建設課と担当が分か

れているが、一つにまとめ

たほうがよいのではないか。

町長 その辺りの整合性も法

律の内容が分かってからで

ないとできません。 ません。

質問 空き家撤去に交付金事

業を活用し助成できないか。

産業建設課長 県と国の協議

後、県から連絡があります

ので、現時点では検討して

おりません。

質問 空き家撤去は予算が立

てにくいので、基金を積み、

助成できないか。

町長 まだ、法律を理解して

いないので、今は基金を積

むことは考えられません。

一一 般 質一 般 質 問問

質問 特定空き家と認定され

た場合、宅地の固定資産税

は、特例措置が解除され、

６倍になる。何か優遇措置

はとれないか。

窓口税務課長 まだ優遇措置

については考えていません。

質問 空き家バンク活性化の

ため、契約成立時祝金・リ

フォーム代・家財道具片付

け費用を、補助できないか。

企画防災課長 今は考えてい

空き家問題の打開策は？

固定資産税の優遇措置は

まだ考えていません
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希望の手助けする制度を

質問 防災行政無線が「聞こ

えにくい」といった事例に

対処する一つの手段として、

的確な情報伝達手段である

メール配信システムの活用

は。

町長 研究・検討したいと思

います。

質問 地域を限定したり、女

性をターゲットにした、自

治体フリーペーパーの発行

は。

町長 フリーペーパーを利用

した情報発信は、東京にア

ンテナショップを開設した

時点で始める計画で、準備

をしています。

山 田 厚 司 議員

修学資金制度の有効活用は

（町長）見直したい

質問 返済が不要な奨学金制

度（給付奨学金制度）が重

視されている。同様の既存

制度「西伊豆町地域づくり

人材育成修学資金」を有効

活用していくべきでは。

町長 今まで一度も支給して

いません。環境の変化もあ

り、見直したいと考えてい

ます。

質問 貸付を受ける者の要件

などを緩和すれば、使いや

すくなるのでは。

教育委員会事務局長 限定さ

れた要件などを含め、全体

的に検討していきます。

質問 低所得者世帯に対する

新たな制度の創設は。

町長 制度の新設は考えては

いませんが、現行制度を見

直したいと思っています。

質問 少子化対策として給付

奨学金制度を研究・検討し

てみては。

町長 研究・検討したいと思

います。

質問 幼稚園教諭など、将来

的に西伊豆町へ就職希望が

ある場合があります。職員

採用を勘案した中で、補助

制度の検討をしては。

教育委員会事務局長 その辺

も含め、今後、検討してい

きます。

多様化する情報発信対応は

研究・検討する

一一 般 質一 般 質 問問

質問 スマートフォンの普及

が急速に進んでいます。そ

の利用者に対する情報発信

を行うため、アプリなども

研究・検討しては。

町長 アプリは、検討を始め

ました。その他については、

研究・検討していきます。
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６月２２日、監査委員と共に、平成２６年度予算に計上された工事箇所の現地視察を行いました。

議会の動き議会の動き

津波防災ステーション工事・堂ヶ島温泉配湯管延長工事などを現地視察

仁科地区の水門及び陸閘について、緊急時の自

動閉鎖と遠隔操作化を実施しています。平成２５

年度繰越、平成２６年度工事と合わせて、沢田水

門・大浜水門・陸閘３基の遠隔操作化、光ケー

ブルの敷設、陸閘監視カメラポールの設置など

を行い、防護ラインの完成を目指しています。

平成２５年７月１８日の豪雨災害で、護岸の決壊

等の被害を受けた、町道１号線を復旧（総延長

約６７０ｍ）したものです。改めて災害の大きさ

と、対策の必要性を考えさせられる工事です。

津波防災ステーション工事

浮島温泉の不具合（湧出量の減少・源泉温度

の低下・度重なる改修工事等）により、浮島温

泉の存続について加入者と相談の結果、堂ヶ島

温泉に切り替えることになりました。堂ヶ島温

泉配湯管を、堂ヶ島ニュー銀水付近から浮島温

泉タンクまで、全長６２３ｍ延長しました。

堂ヶ島温泉配湯管延長工事

津波防災ステーション工事

（仁科地区）

浮島温泉を堂ヶ島温泉に切り替え

町道１号線災害復旧工事

津波防災ステーション工事

（仁科地区）

町道１号線災害復旧工事

（安良里地区）
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あの一般質問
七 執叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱

どうなった？？
七 執叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱叱

平成２５年６月定例会で、補正予算を組

み、事業が開始されました。当初計画で

は平成２６年度中に完成予定でしたが、法

面の滑りがあり、工法の変更などをした

ため、平成２７年５月工事完了となりました。

事業総額２億４,４８４万円で、そのうち

国庫補助金 約１億５,０００万円

過疎債 約９,４００万円

※実質町費負担額は、約２,８００万円とな

りました。

６月１９日に西伊豆町と松崎町が、し尿・浄化

槽汚泥高度処理事業をする、西豆衛生プラント

組合の第１回臨時会が開かれました。過日行わ

れた指名競争入札で、３年間の運転管理業務委

託を、総額１億６３０万４,４００円で㈱栄協メンテナ

ンスが落札し、従来よりも５,２１２万円安い金額と

なりました。それにより、本年度分が１,７３７万４

千円の減額補正となりました。西伊豆町負担分

は、３年間で３,１２７万円軽減される見込みです。 し尿・浄化槽汚泥高度処理施設

西豆衛生プラント組合議会報告

定例会で行われた一般質問の中からその

後の動き、現在の状況を調査しました。

珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊
珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊珊

黄金崎駐車場法面改修
平成２５年６月定例会 高橋敬治 議員

問 コンクリート擁壁に亀裂が生じ、

崩落の危険がある。安全のために

早急な改修が必要では。

答 平成２５年度の補正予算で、実施予

定になっています。改修前の黄金崎駐車場法面

改修後の黄金崎駐車場法面
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【編集委員会より】

本号のご感想や議会に対するご意見・ご要望など、
お気軽にお聞かせください。

平成２７年７月１５日 発行
編集 西伊豆町議会 広報編集委員会
発行 静岡県西伊豆町議会
住所 〒４１０－３５１４静岡県賀茂郡西伊豆町仁科４０１－１

TEL（０５５８）５２－１９６２ FAX（０５５８）５２－１９０６

安良里港に注ぐ浜川の上流にある滝で、

住宅地から約１km先にあり、「お滝さん」

の愛称で親しまれています。水量も多く

夏季の清涼感は抜群で、古くは、村の水

源にもなっていました。

滝の脇には「山の神さん」の祠が祭ら
ほこら

れており、今年10月16日から18日に30年

ぶりのお祭りも予定されています。

神洞滝は、約200万年前に地下のマグ

マが冷え固まってできた溶岩の岩体に流

れ落ちる高さ67ｍの滝です。

冷やされたときにできる収縮で、規則

的な割れ目（柱状節理）を見ることがで

きます。

質問 まちづくり協議会にどう

して参加したんですか。

森さん 高校から銀行員などを

経て、定年になるまで田子を

離れていましたが、故郷への

思いは常にありました。田子

のために何か役に立ちたいと

考え、参加しました。

質問 屋号の地図を作ったのは、

なぜですか。

森さん 協議会の前身である田

子地域振興協議会が調べた、

田子の屋号の資料を見て感心

させられ、地図に表示できな

いかと考えました。

質問 なぜ、屋号の表札作りを。

森さん せっかく調べた屋号を、

何かの形にして残せないかと

の考えから始めました。

質問 協議会の悩みは。

森さん 活動を活発にしたいの

ですが、若い会員が増えない

のと、手伝いはしてくれるが、

協議会に入ってもらえない人

が多いのが悩みの種です。

質問 今考えていることは。

森さん 田子の風習であった「若

衆宿」の調査と、協議会の今

後について「朝まで討論会」

をやりたいですね。

［取材 加藤・芹澤］

歴史部会長

森 洪 司さん（田子在住）
ひろ し

森さんは、田子地区まちづくり
協議会の歴史部会長として、会員
と田子の歴史文化遺産である、屋
号の掘り起こしをしてきました。
今回、屋号地図の完成を機に、屋
号表札を作成し、掲示する活動を
しています。

田子まちづくり協議会

歴史部会

＜＜マグマが地下で冷え固まってできた岩＜マグマが地下で冷え固まってできた岩体体＞＞

神洞滝神洞滝（安良里）（安良里）
じん ぼら たき
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